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平成２８年５月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質 問 要 旨 答 弁 

１ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市組織機

構について 

①防災・危機管理室について 

 ⑴現在の陣容 

 ⑵危機管理監の選定 

市民生活部 

②広報推進室について 

 広報監の選定 

企画部 

２ 中越大震災及

び刈谷田川の水

害について 

①小千谷市危機管理課の防災対策を参考に 

 ⑴衛星携帯電話の設置について 

 ⑵賠償責任保険への加入について 

 ⑶避難行動要支援者支援制度について 

 ⑷中越大震災ネットワークおぢやへの加

入について 

市民生活部 

②刈谷田川水害の洪水対策 

 遊水地の整備について 

市民生活部 

③常総市の水害に関する資料の展示につい

て 

 おぢや震災ミュージアム「そなえ館」や刈

谷田川防災公園を参考にした展示・体験施

設をつくってみてはどうか。 

市民生活部 

３ 小貝川の整備

について 

①現況と国の政策と市の対応について 都市建設部 

②今後の注意点及び災害シミュレーション

の確認について 

市民生活部 

４ 市長選への出

馬について 

 市長 

２ １０番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市が創設

した，いきいき

子育て住宅補助

金と地方創生の

関連性について

問う 

 保健福祉部 

企画部 

２ 関東・東北豪

雨水害発生時の

対応とその後の

防災対策につい

て 

①水害発生時における初動体制と避難指示

について問う。 

市長 

②水害後の防災の見直し及び実務マニュア

ル作成の進捗状況について問う。 

市民生活部 
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３ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 豪雨水害につ

いて 

①第３次義援金配分について，現在の市長の

考えを尋ねる。 

保健福祉部 

市長 

②全壊建替世帯の数とその世帯への支援は

あるか，市長の考えを尋ねる。 

保健福祉部 

市長 

③流失特別世帯への支援はあるか，市長の考

えを尋ねる。 

市長 

④被災世帯生活支援相談件数は何件になる

か尋ねる。 

市民生活部 

⑤被災世帯生活支援相談業務の内容を尋ね

る。 

市民生活部 

⑥被災者用公営住宅，民間アパート借上げ期

間の延長の考えはあるか尋ねる。 

市民生活部 

４ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市の農業施

策について 

①当市の地理的条件を活かした，市独自の農

業施策はあるか。 

産業労働部 

２ 農業委員会に

ついて 

①農業委員会に関する法律の一部改正に伴

う農業委員の任命制について。 

農業委員会 

５ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市民の広場に

ついて 

①今までの利用状況と今後の活用について。 産業労働部 

②広場に付属する施設の建設予定について。 都市建設部 

③広場に通じる道路の供用開始について。 都市建設部 

６ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 情報発信につ

いて 

①防災行政無線の改善状況は。 市民生活部 

②防災対応型エリア放送を活用してはどう

か。 

市民生活部 

２ 常総市定住促

進について 

①近年の転入・転出状況及び世帯数の動向

は。 

企画部 

②当市の定住促進の考えは。 企画部 

③当市の定住促進対策は。 企画部 

④定住促進補助金制度について。 企画部 

７ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 築堤について 

 

 

 

①三坂と若宮戸で築堤工法が異なる理由に

ついて明確な答弁を求める。 

都市建設部 

②三坂・若宮戸の次はどこをどのように整備

するのか。また，そのスケジュールはどう

なっているのか伺う。 

都市建設部 

２ 水道支援事業

について 

①被災した自家水道に対して，市水道布設へ

の支援策を求めるがいかがか。 

都市建設部 

３ 災害関連死に

ついて 

①認定方法及び申請者数と認定者数を伺う。 保健福祉部 

４ 子どもの貧困

について 

①当市の子どもの貧困の実態について伺う。 教育委員会 
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②受験生チャレンジ支援給付貸付の制度を

つくる考えがあるか伺う。 

保健福祉部 

③保育所待機児童ゼロをめざしてやるべき

ことは何かを伺う。 

保健福祉部 

８ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 地域医療機関

の貢献と水害被

害からの再建に

ついて 

①開業医の今までの役割とその評価 保健福祉部 

②水害被害についての支援策について 保健福祉部 

③県の復興支援基金事業の適用は。 産業労働部 

２ 安全安心と安

眠政策について 

①道路の歩行者安全策と側溝騒音の解消策

について（横曽根道路）。 

都市建設部 

９ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

１ 圏央道インタ

ーチェンジ周辺

開発の進捗状況

について 

 

 

 

 

都市建設部 

２ 産業振興公社

の創設について 

①インターチェンジ周辺開発に合わせて。 産業労働部 

②新たな産業の開発に向けて。 産業労働部 

３ 地域ブランド

の開発について 

①地域ブランドの開発とブランディングサ

ポート体制の確立。 

企画部 

１０ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ ふるさと納税

について 

①現状と取り組みについて。 企画部 

２ 公共事業と地

元業者の育成に

ついて 

①小規模事業者の育成について。 総務部 

３ 市政４年間を

振り返る 

①市長としての取り組みはどうであったか。

反省と今後の展望を伺う。 

市長 

１１ １９番 

水野  昇 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ アグリサイエ

ンスバレー構想

について 

①アグリサイエンスバレー構想の進捗状況

について，市長及び参事兼理事に尋ねる。 

都市建設部 

②２８年度アグリサイエンスバレー構想の

土地測量費（測定）について，市長及び参

事兼理事に尋ねる。 

都市建設部 

③今後の見通しについて，市長及び参事兼理

事に尋ねる。 

都市建設部 

１２ ７番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市圏央道

常総インターチ

ェンジ周辺地域

整備事業とアグ

リサイエンスバ

レー構想につい

て 

①名称の使い分けについて説明を求める。 都市建設部 

②当初の計画が大きく変更されている現状

について問う。特に今後の事業手法，土地

交換，地権者との合意形成等について詳細

を問う。 

都市建設部 
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２ 災害時，緊急

時の避難のあり

方について 

①当市における災害時，緊急時の避難行動要

支援者への対応について問う。 

保健福祉部 

②昨年の水害時の反省点も含め，今後の避難

所のあり方について問う。 

保健福祉部 

１３ ８番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 大規模災害に

ついて 

①行政と市民の役割と責任について問う。 市民生活部 

②防災士と防災協力員について問う。 市民生活部 

２ 人材育成につ

いて 

①目指す方向への施設整備について問う。 教育委員会 

１４ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防災の日の制

定について 

①９月１０日を常総市防災の日と条例で定

めてはどうか。 

市民生活部 

②昭和１３年，昭和６１年の災害から学んだ

こと及び対策は。 

市民生活部 

２ 公共施設の復

旧状況について 

①平成２７年９月１０日関東・東北豪雨に伴

う災害で被災した公共施設の復旧はどう

なっているか。施設全般（特に教育施設）

について伺う。 

教育委員会 

１５ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長選での誹

謗中傷等の対立

による市政の停

滞と反省・改善

について 

①選挙戦での争いによる市政の停滞と現状。 市長 

②有権者に対して正しい内容で市政状況を

訴える。 

市長 

③前回の選挙での夕張市の財政破綻と常総

市の財政状況・市長報酬についての件を尋

ねる。 

市長 

２ 西幹線道路の

開通による車両

の増加に伴う坂

手東西幹線道路

の拡幅計画につ

いて 

①長谷川典子県議時代にも県からの予算化

がされたが，地権者の不同意による理由で

実施されず現在に至っている。この件は数

回にわたり要望を致しており，重要案件で

あるが，一向に進展しないのはどういうこ

とか。 

都市建設部 

②坂手地区は公共的な施設，下水道処理施

設，上水道配水場，民間では工業団地，ゴ

ルフ場，畜産団地等，多くの施設が機能し，

特に朝夕の車両が利用されている。東西幹

線道路は西側では広く整備され，大型車が

進入しやすくなっており，東側の信号に至

る道路は狭くトラブルが発生しているが，

市としてどう判断しているのか。 

都市建設部 

③市としてこの拡張について依頼している

が，どのように考えているか確認したい。 

都市建設部 
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１６ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 江連用水（浸

水対策下水道）

の早期完成につ

いて 

①毎年大量の降雨時には，必ずと言っていい

ほど旧２９４号沿いは床下まで浸水し，昨

年の９月１０日豪雨でも甚大な被害をも

たらした。江連用水（浸水対策下水道）の

早期完成について問う。 

都市建設部 

１７ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 自主防災組織

について 

①現在の自主防災組織の状況について尋ね

る。 

市民生活部 

②今後の自主防災組織について尋ねる。 市民生活部 

２ 防災館につい

て 

 市民生活部 

１８ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

1 災害時のり災

証明発行につい

て 

①水害時の発行プロセス（発災，準備，発行，

完了）を問う。 

総務部 

②り災証明発行の課題を問う。 総務部 

③災害規模とり災証明発行までの時間，人的

労力，物的必要性を問う。 

総務部 

④り災証明発行の迅速化を図るためにでき

る事前対策はあるか。 

総務部 

⑤り災証明発行に対して自治体間連携は可

能か。 

総務部 

２ 庁内のＩＴ化

と職員のＩＴス

キル向上につい

て  

①高杉市政下での庁内ＩＴ化の実績を問う。 企画部 

②職員のＩＴスキルの把握，スキル向上の取

り組みを 

問う。 

企画部 

３ 学校教育の今

後の可能性につ

いて 

①コミュニティスクールの可能性と課題を

問う。 

教育長 

②学校適正配置について市長の方針は変わ

っていないか。 

市長 

③義務教育学校の設置の可能性と課題を問

う。 

教育長 

 


